

*Mijaín López, quatre fois
champion olympique, remercie
Díaz-Canel pour son appel
téléphonique*

Image not found or type unknown

La Havane, 5 août (RHC) Mijaín López, quatre fois champion olympique, a remercié lundi le président cubain Miguel Díaz-Canel pour la conversation qu'il a eue avec lui après avoir atteint la finale de l'épreuve de lutte gréco-romaine de 130 kg aux Jeux Olympiques de Paris 2024.

Merci pour votre appel, a déclaré Lopez à la fin du dialogue avec le président, comme le rapporte le réseau social X du journal sportif cubain Jit.

Soyez assuré que demain ce titre sera pour Cuba, a assuré Mijaín à Díaz-Canel.

Le lutteur cubain se battra demain mardi pour sa cinquième couronne sous les cinq anneaux, après avoir battu en demi-finale l'Azerbaïdjanais Sabah Shariati, le lutteur le mieux classé au monde en 2024.

La légende vivante de la lutte gréco-romaine a réussi à renverser Shariati en première mi-temps pour prendre l'avantage 3-0, puis a marqué un autre point sur une contre-attaque en deuxième mi-temps pour s'imposer 4-1.

Pour le titre, il affrontera le Cubain d'origine chilienne Yasmani Acosta, qui a battu le Chinois Lingzhe Meng dans l'autre demi-finale.

Le quintuple champion du monde a déclaré qu'il avait toujours tenu ses promesses envers le peuple cubain, en référence à son engagement à atteindre sa cinquième finale olympique consécutive.

Je sais qu'à Cuba tout le monde est devant la télévision, il n'y a plus qu'un pas à faire pour danser encore un peu", a-t-il déclaré lors d'un échange avec des journalistes accrédités à l'occasion de l'événement estival.

Je suis heureux de pouvoir lutter ici pour ma cinquième médaille d'or et de pouvoir donner de la joie au peuple cubain", a-t-il déclaré.

López a également déclaré qu'avec sa victoire 3-1 sur l'Iranien Amin Mirzazadeh lors de sa deuxième performance lundi, il a franchi un obstacle important sur la voie du titre.

Mirzazadeh, champion du monde en titre, était considéré comme le principal prétendant à la médaille d'or, et pour le natif de Herradura, dans la province occidentale de Pinar del Rio, le combat entre les deux était une finale avant l'heure.

C'est un jeune qui vient inspiré, avec le désir de s'imposer et de gagner le titre, mais entre la jeunesse et l'expérience, c'est toujours l'expérience qui l'emporte, a souligné le légendaire combattant cubain (PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/362039-mijain-lopez-quatre-fois-champion-olympique-remercie-diaz-canel-pour-son-appel-telephonique>



Radio Habana Cuba